
定例教育委員会会議次第 

日 時  令和４年８月２３日（火） 午後１時３０分～ 

            場 所  坂井市役所 ２０５会議室 

 
 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

議案第１５号 坂井市中学校文化・スポーツ大会出場激励金交付要綱の一部改正につ

いて 

   議案第１６号  就学指定校の変更許可について 

４ 協議事項 

（1） 英国派遣事業の中止と国際交流事業について 

（2） 第15回坂井市古城マラソンの実施について 

５ 報告事項 

（1） わんぱく王国事業について 

６ そ の 他  

（1） 行事予定(９月分)について 

(2) その他 
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 令和４年度坂井市教育委員会会議録（概要) 

                      
日 時：令和４年８月２３日（火）午後１時３０分から２時２０分まで 

場 所：２０５会議室 

 

【会議日程】 

１ 教育長あいさつ（報告） 

２ 教育委員会会議録(概要)の承認について 

３ 議 案 

議案第１５号 坂井市中学校文化・スポーツ大会出場激励金交付要綱の一部改正 

について 

議案第１６号 就学指定校の変更許可について 

４  協議事項 

（1）英国派遣事業の中止と国際交流事業について 

（2）第１５回坂井市古城マラソンの実施について 

５  報告事項 

（1） わんぱく王国事業について 

６ その他 

（1）行事予定（９月分）について 

 （2）その他 

 

【出席者】 

教育長     林晃司教育長 

教育委員     牧田靖夫職務代理者、田中典夫委員、宮﨑美恵子委員、 

橋本明子委員 

教育部     中田教育部長、古川次長（生涯学習スポーツ課長）、 

矢尾次長（坂井市立図書館長）、上田教育審議監 

  教育総務課   井尻課長 

学校教育課   宇野課長 

文化課     高倉課長 

事務局書記   森田参事、高嶋補佐 

【会議の成立】 

教育部長     ただいま、教育長１名、委員４名、出席者５名であるので、地方教

育行政の組織運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数

に達するので、会議の成立を宣言する。 

 

教育長     （あいさつ） 

残暑厳しい折、お集まりいただきありがとう。先般の集中豪雨によ

り被害にあわれた地域の皆様に心からお見舞いを申し上げますと

ともに一刻も早く日常を取り戻すことを願うばかりだ。 

さて、来週月曜には中学校、火曜には小学校が第二学期を迎える。



皆様にご報告するような大きな事故やけがもなく、問題行動等もな

く新学期を迎えられることを大変喜んでいる。子供たちが気持ちよ

く、晴れ晴れとした気持ちで、新学期を迎えられたらなと思う。９

月に入ると、小中学校運動会、体育祭、修学旅行、後期の学校訪問

がスタートする。学校や子供たちの様子をご覧いただき、励ましの

言葉等いただければありがたい。本日はよろしくお願いする。 

 

【会議録の承認】  

教育長     ７月２２日に開催した定例教育委員会の審議結果について、事務局の 

説明を求める。 

 

教育総務課長  （審議結果報告） 

 

教育長      質問等はないか。 

 

教育長      質問等がなければ、７月定例教育委員会の会議録について承認するこ

ととする。各委員は委員会終了後、署名を願いたい。 

 

 

【議案第１５号 坂井市中学校文化・スポーツ大会出場激励金交付要綱の一部改正 

について】 

 

教育長      これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長   （内容説明） 

 

教育長      前回、田中委員からご指摘のあった、各学校の支払い方法について

はどうか。 

 

学校教育課長   教育審議監と手分けして、学校での支払いの実態をお聞きした。概 

算払いという方法もあるお話もさせていただいた。いずれの学校も、 

出場決定から、申請、報告まで、約 1 ヶ月と短いことから、概算払 

にして、手続きが増えるより、精算払の方がいいというお答えであ 

った。今後、お金のやりくりが大変だ、という時までは現行の支給 

方法を残した。 

 

牧田委員     この要綱が該当するのは市内の中学校のみか。 

 

学校教育課    市内の市立中学校の生徒のみだ。 

 

教育長      ほかにご質問等あるか。 

質問がなければ「議案第１５号 坂井市中学校文化・スポーツ大会出



場激励金交付要綱の一部改正について」は、原案のとおり承認する。 

 

【議案第１６号  就学指定校の変更許可について】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長  （３名３件の申請である） 

 

（質疑応答） 

 

教育長    「議案第１６号  就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり承

認する。 

 

【協議事項】 

（1） 英国派遣事業の中止と国際交流事業について 

 

教育長     これについて事務局の報告を求める。 

 

生涯学習スポーツ課長  （内容説明） 

 

教育長     この件には２点あり、まず、中止の判断についてのご意見をお聞きす

る。 

 

        適切な判断として全員一致 

 

教育長     英国派遣事業の中止について、承認する。続いて、PENPAL 事業につい 

て、ご質問ご意見等をお聞きする。 

 

田中委員    イギリスでは、誰かに宛てた手紙を書くという文化がなく、カード文 

化、グリーティングカードを贈るというのを聞いた。昨年、一筆啓上 

賞英語作品の翻訳事業に関わり、誰に宛てた手紙か明確にしないと、 

読み手に伝わらないと感じた。そこを考えるとよいと思う。 

 

生涯学習スポーツ課長  誰に宛てた手紙なのかを書いてもらい作品を募集するようにする。 

 

田中委員    でないと、翻訳をしようとしても、汲み取るのが難しいと感じる。 

 

生涯学習スポーツ課  日本でいう、「国語」の授業では、詩を書くことを勉強する時間があ 

る。演劇という授業もある。だから、詩的な作品が多い。一筆啓上賞 

に応募のある、端的に気持ちの伝わるような作品は少ないな、という 

感想を持っている。 

 



橋本委員    文通の方法として、個人対個人なのか、団体対団体なのか。 

 

生涯学習スポーツ課長  前回は、手紙をこちらへいただき、ふさわしい相手を事務局で振り分 

けた。今回はこちらから出すので、プラスマウル校の先生がどのよう 

にしていただけるのか、今後決めていく。相手を決めたら、それから、 

２回ほどのやり取りをする。 

 

橋本委員    そのあと、個人でやり取りしてもいいのか。 

 

生涯学習スポーツ課  そうなってもらえるといいなと思う。ただ、学校を通じてのやり取り 

のため、個人の住所をどうするのか、確認する。 

 

牧田委員    募集３０人というのは、それ以上来たら選考するのか。 

 

生涯学習スポーツ課  本日、この後英語の先生方に集まっていただき、詳細を詰めていく予 

定だ。 

 

教育長     応募数を超えても、子どもたちの要望に応えられるよう柔軟な対応を 

お願いする。 

 

生涯学習スポーツ課  はい。 

 

教育長     今いただいたご意見を事務局で反映していただくようお願いする。英 

国派遣事業中止の代替えとしてPENPAL事業をすることについて承認い 

ただけるか。 

 

全員      はい。 

 

（2）第１５回坂井市古城マラソンの実施について 

 

教育長     これについて事務局の報告を求める。 

 

生涯学習スポーツ課長  （内容説明） 

 

教育長     ただ今の説明について、ご意見をお願いする。 

 

教育長     ないようなので、準備を進める。 

 

【報告事項】 

（1）わんぱく王国事業について 

 

教育長     これについて事務局の報告を求める。 



 

生涯学習スポーツ課長  （内容説明） 

 

教育長     ただ今の説明について、ご意見ご質問はないか。 

 

宮﨑委員    対象は小学生だけか。 

 

生涯学習スポーツ課長  小学１年生から６年生だ。保育園の年長はという問い合わせはあり、

次回の課題としたい。 

 

宮﨑委員    今年からの事業か。 

 

生涯学習スポーツ課長  寄附市民参画事業で集まった寄付金を財源に、５年間は継続すること 

になっている。 

 

教育長     ほかにないか。では、今年度からの新規事業の報告を終わる。 

 

【その他】 

教育総務課長  行事予定（９月分）について説明 

        １０月定例教育委員会は教育博物館「学制１５０年記念企画展」見学 

の後、江留上コミュニティセンターで行う 

        １１月定例教育委員会の日程調整 

１１月２４日（木）午前９時００分から 

 

教育長     委員の皆さんからはないか。ないようなので終了する。 




